

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan topik yang telah dibahas memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel yang telah diteliti adapun hasilnya yaitu :

1. menunjukkan bahwa nilai signifikansi pemahaman (X) terhadap minat (Y) adalah $0,001 < 0,05$ dan nilai t hitung $7,575 >$ (lebih besar) dari nilai t tabel 1,987 maka H_0 ditolak sedangkan H_1 diterima maka artinya terdapat hubungan antara pemahaman (X) dan minat (Y) secara signifikan. Pada penelitian ini mendeskripsikan jika semakin banyak para pengusaha mikro yang paham akan asuransi syariah maka hal tersebut mendorong akan suatu minat yang semakin bertambah yang berdampak banyak yang berminat untuk menjadi peserta asuransi syariah. Maka hal tersebut berdampak baik bagi banyak hal salah satunya diperoleh bahwa nilai koefisien korelasi sebesar 0,622 terletak pada interval koefisien 0,600 – 0,799 Maka kesimpulannya adalah variabel X berkorelasi dengan variabel Y dan derajat hubungannya kuat.

2. Sedangkan uji koefisien determinasi menunjukkan nilai (adjusted R square) sebesar 0,380 dapat dikatakan bahwa pemahaman pengusaha mikro terhadap asuransi syariah berpengaruh pada minat menjadi peserta asuransi syariah bagi para pengusaha mikro di pasar ciruas serang-banten . sisanya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti pada penelitian iniatunya adalah keaman pengusaha mikro terjamin dan perusahaan asuransi syariah pun akan semakin berkembang.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian terkait pemahaman terhadap minat menjadi peserta asuransi syariah pada pengusaha mikro dipasar ciruas serang-banten, maka dari itu diharapkan penelitian ini menjadi rujukan pemikiran dan manfaat praktisi dalam mengembangkan pengetahuan dibidang yang sama dan sebagai suatu bahan pertimbangan bagi pihak-pihak terkait. Peneliti juga berharap hasil penelitian ini dapat menjadi dasar untuk penelitian lebi lanjut dalam menggali informasi dan fenomena yang sama maupun yang lainyang berkaitan. Peneliti juga memilki beberapa saran yang terkait dengan penelitian ini.

1. Secara teoritis

Suatu penelitian tentang teori –teori yang baru dalam suatu bidang tertentu yang masih sedikit dipelajari atau dikembangkan. Maka penelitian ini juga dapat dikembangkan bagi peneliti selanjutnya sehingga mampu untuk menambahkan suatu variabel-variabel lain yang mempengaruhi suatu minat dan pemaaman yang berkaitan dengan asuransi syariah

2. Secara praktisi

Seiring dengan perkembangan asuransi syariah disarankan untuk para pengusaha mikro mampu untuk mengikuti perkembangan zaman dan mengamankan aset yang telah dipunya dengan cara mengasuransikannya agar usahanya semakin aman dan tidak mengkhawatirkan musibah yang akan terjadi dikemudian hari. Sehingga dapat di implmentasikan dengan baik oleh setiap lembaga atau perusahaan.